

Presseinformation

SeniorenLebenshilfe - Neuer Service für ältere Menschen jetzt auch in Friedrichshafen

Friedrichshafen, 18.11.2020. Der Zuhause-Service SeniorenLebenshilfe hat mit Muriel Rieser eine neue Mitarbeiterin für die Region Friedrichshafen gefunden. Die Dienstleister sind im Bereich der Vorpflege tätig und sorgen mit ihrer Unterstützung für mehr Lebensqualität und Lebensfreude im Alter. Durch die Lebenshelferin Muriel Rieser wird der Service nun auch im Einzugsgebiet Friedrichhafens angeboten und steht allen interessierten älteren Menschen zur Verfügung. Umfassende Informationen zum Service und zur neuen Lebenshelferin für Friedrichshafen sind auf www.seniorenlebenshilfe.de zu finden.

Innovative Dienstleistungen für maximale Lebensqualität im höheren Alter

Bei der SeniorenLebenshilfe handelt es sich um ein bundesweit angebotenes neues Dienstleistungskonzept. Die passionierten und empathischen Lebenshelfer sind in der Vorpflege tätig und helfen im Alltag bei Aufgaben, die mit der Abnahme der kognitiven Fähigkeiten immer schwerer fallen. Das Ziel, dem sich auch Lebenshelferin Muriel Rieser widmet, ist die möglichst lange Selbstbestimmung der Senioren im gewohnten Umfeld. Gemeinsame Unternehmungen, Gespräche und Zeit bilden die Grundlage der helfenden Tätigkeit, die seit 2012 bundesweit angeboten wird. Das Netzwerk erweitert sich stetig, da immer neue Lebenshelfer/innen auf selbstständiger oder freiberuflicher Basis für die SeniorenLebenshilfe tätig sind. Eine fachkundige Koordination, Schulungen und Fortbildungen für Lebenshelferinnen wie Muriel Rieser werden durch die Zentrale in Berlin gewährleistet.

Im Mittelpunkt aller Leistungen steht die Menschlichkeit

Es gibt viele Aufgaben und Tätigkeiten, die mit fortschreitendem Alter immer schwieriger werden. In diesem Bereich sind die Lebenshelfer/innen wie Muriel Rieser da. Sie helfen im Haushalt, übernehmen Einkäufe oder die Wäsche, begleiten zu Terminen beim Arzt und auf Ämter oder sind einfach da, um mit einem netten Gespräch gegen die Einsamkeit vorzugehen. Senioren, die sich für eine Betreuung von der SeniorenLebenshilfe entscheiden, müssen sich keine Gedanken über Fahrten mit öffentlichen Verkehrsmitteln oder dem Taxi machen. Jede Lebenshelferin kommt mit dem PKW und sorgt für eine sichere Fahrt zum Termin, zum Einkauf oder zu einem Ausflugsziel. Wenn die Familie wenig Zeit hat oder in weiter Ferne wohnt, ist eine Lebenshelferin viel mehr als nur eine Hilfe im Haushalt. Sie motiviert zu Spaziergängen und ist als gute Freundin, als Gesprächspartnerin zur Stelle. Auch koordinierende Aufgaben mit Pfleger/innen werden von den auf Honorarbasis beschäftigten SeniorenLebenshelfern übernommen.



Wir haben Zeit für Sie.

Muriel Rieser - Eine neue SeniorenLebenshelferin im Team

Bisher waren die helfenden Tätigkeiten im Einzugsgebiet Friedrichshafen begrenzt. Mit Muriel Rieser hat sich diese Situation verändert. Die Lebenshelferin ist empathisch, verfügt über alle fachlichen Voraussetzungen und kennt sich mit den Bedürfnissen und Wünschen älterer Menschen aus. Sie hat in ihrer beruflichen Laufbahn bereits einige Erfahrungen gesammelt und erfüllt alle vor ihr liegenden Aufgaben mit Herz und Passion. "Ich freue mich darauf, Senioren in Friedrichshafen den Alltag zu erleichtern und da zu sein, um etwas Positives gegen die Einsamkeit und alltägliche Herausforderungen zu unternehmen."

SeniorenLebenshilfe - Lebenshelferin Muriel Rieser

Frau Rieser arbeitet auf selbstständiger Basis für die SeniorenLebenshilfe in Friedrichshafen und dem näheren Umland. Sie gehört zu den zahlreichen Helferinnen, die auf Honorarbasis für das familiengeführte Unternehmen mit eingetragener Marke der Salanje GmbH beschäftigt ist. Wie alle Mitarbeiter der SeniorenLebenshilfe hat Muriel Rieser an verschiedenen Schulungen teilgenommen.

Kontakt:

Muriel Rieser Riedbachstr. 2 D-88048 Friedrichshafen

Kontaktvermittlung über: SeniorenLebenshilfe Salanje GmbH Ahrweilerstr. 29 D-14197 Berlin

Pressekontakt:
Benjamin Braun
T: 030-83221100
E: presse@senleb.de